



Comunicado a la comunidad universitaria y a la opinión pública

Suspensión temporal del inicio de clases del periodo académico 2025-II por afectaciones ocasionadas por la magnitud de las precipitaciones.

La Universidad del Magdalena informa a toda la comunidad académica y a la ciudadanía en general que, debido a las fuertes lluvias que ocasionaron inundaciones este domingo 3 de agosto como consecuencia del paso de una Onda Tropical sobre el Caribe, queda suspendido el inicio de clases presenciales programado para este lunes 4 de agosto a las 6:00 a.m.

Este fenómeno natural impactó significativamente a la ciudad de Santa Marta y a distintos municipios del Magdalena, generando emergencias que afectaron viviendas, vías, servicios públicos y, de manera directa, a miembros de nuestra comunidad universitaria, incluyendo estudiantes, docentes y funcionarios administrativos, muchos de los cuales sufrieron daños en sus residencias o quedaron incomunicados.

De igual manera, varios espacios físicos y académicos de la Alma Mater también resultaron comprometidos, lo cual obliga a adelantar procesos de recuperación, limpieza, reparación y adecuación para garantizar condiciones óptimas, seguras y dignas al reinicio de las actividades académicas.

Por tal motivo, se informa que las jornadas del lunes 4 y martes 5 de agosto serán utilizadas para realizar las labores institucionales necesarias que permitan restablecer completamente la operatividad del campus y de las sedes en territorio. El inicio oficial de clases para el periodo 2025-II queda reprogramado para el miércoles 6 de agosto, a partir de las 6:00 a.m.

Desde la Universidad del Magdalena expresamos nuestra solidaridad con todas las comunidades afectadas por esta situación climática, y anunciamos que, a través del Voluntariado UNIMAGDALENA y demás programas institucionales, se activarán mecanismos de apoyo solidario que permitan acompañar a quienes más lo necesitan en este momento.

Agradecemos la comprensión de toda la comunidad universitaria y reiteramos nuestro compromiso con el bienestar colectivo, la seguridad y el desarrollo integral de nuestros estudiantes y trabajadores.

